

ATTENTAT DE RAMBOUILLET I HOMMAGE À STÉPHANIE MONFERMÉ DONT LA VIE A ÉTÉ INJUSTEMENT RETIRÉE LORS D'UNE ATTAQUE TERRORISTE ISLAMISTE

jeudi 6 mai 2021, par [Thémis](#)

Le 23 avril dernier, tandis que Stéphanie Monfermé, policière, entrait dans le commissariat de Rambouillet et s'apprêtait à reprendre son service en tant qu'agente administrative, un individu l'attaquait au couteau.

L'assaillant était abattu par un brigadier de police sur place ; Stéphanie Monfermé décédait de ses blessures quelques heures plus tard à l'hôpital.

Agée de 44 ans, la victime était mariée et mère de deux jeunes filles de 13 et 18 ans.

Le Parquet national antiterroriste s'est saisi de l'affaire le soir même révélant rapidement que l'étude du téléphone de l'attaquant montrait qu'il avait consulté des vidéos djihadistes juste avant de passer à l'acte.

Un hommage national a été rendu à Madame Monfermé ce 30 avril à Rambouillet où elle a été faite chevalier de la Légion d'honneur à titre posthume. Le Sénat a également rendu hommage à la défunte hier avec un discours prononcé par le Président du Sénat suivi d'une minute de silence.

La FENVAC, vivement émue face à la barbarie de cette nouvelle attaque, a informé le Parquet national antiterroriste ainsi que la délégation interministérielle d'aide aux victimes de sa mise à disposition au lendemain de ce drame.

Tous les membres de notre équipe adressent leur soutien et leurs pensées aux proches de la victime et se tiennent mobilisés pour les accompagner dans cette terrible épreuve.